

2024-05-20

Reta Zurishaday Hernández a Evelyn Parra a debate por la VC

Autor: Ángel Ortiz

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/05/20/reta-zurishaday-hernandez-a-evelyn-parra-a-debate-por-la-vc/>

La candidata a alcaldesa de la Venustiano Carranza por Movimiento Ciudadano, Zurishaday Hernández, llamó a su contrincante de Morena, PT y PVEM, Evelyn Parra, a participar en un debate, esto luego de no asistir al careo convocado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

Luego de que la candidata Evelyn Parra no asistiera al debate por la Venustiano Carranza y que el IECM manifestara que la morenista no está obligada a debatir con sus contendientes Hernández acudió a la explanada de la demarcación acompañada de alrededor de cien vecinas y vecinos de distintas colonias para exhortar a la abanderada de Morena, PT y PVEM a llevar a cabo un debate público.

En el acto, la emecista, en calidad de vecina, llamó a Evelyn Parra a dar la cara a las y los vecinos de la demarcación quienes aseguró se encuentran en el abandono en materia de seguridad, servicios públicos y abasto de agua.

Hernández aseguró que de cara a los comicios del próximo 2 de junio es determinante que las y los vecinos de la Venustiano Carranza conozcan cada una de las propuestas de las candidaturas a dirigir la alcaldía, pues de esta manera se podrá garantizar que emitan un voto consciente e informado.

"Me dirijo a ti, Evelyn Parra, es hora de dejar de lado los discursos vacíos y dar la cara a nuestros vecinos; es hora de un debate entre nosotras, un debate donde expongamos nuestras ideas, donde presentemos nuestras soluciones y donde demostremos quién tiene la mejor visión para nuestra alcaldía, en un debate público, abierto y transparente", aseveró la emecista.

Zurishaday Hernández aprovechó para señalar que implementará un programa integral de seguridad que incluye la modernización del sistema de vigilancia con cámaras y patrullas; en materia de infraestructura señaló que promoverá un ambicioso programa de rehabilitación de calles y avenidas.

Asimismo subrayó que de acuerdo a una encuesta el problema del agua es uno de los mayores que presenta la alcaldía por lo que buscará impulsar una gestión eficiente del agua; mientras que en tema de género expresó que llevará a cabo una estrategia de protección a las mujeres.

LEO